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LYON, le 06 mars 2025      
 
 
A l’attention de monsieur Fabien BAGNON     
Vice-président métropolitain  
 
 
Monsieur,  
 
Notre Association a reçu en copie un courrier que vous a adressé un collectif d’habitants 
pétitionnaires de Francheville qui demandent plus de sécurité pour les piétons dans le secteur de 
la montée de la Garde et du Vieux Pont. 
Ces voies sont classées « zone de rencontre » où la vitesse est limitée à 20 Km/h. Or, ces habitants 
affirment que la vitesse des automobilistes mais aussi – ne les oublions surtout pas même s’ils 
sont choyés par tous les élus, absolument tous – celle des livreurs dépasse les 50 km/h, pour 
atteindre parfois 60 km/h. A la vue de la photo jointe, c’est une évidence.   
Ces habitants demandent finalement que ces zones de rencontre soient réellement des zones de 
rencontre. Où il est impossible grâce aux aménagements de voirie créés de rouler plus vite. 
 

L’association Les Droits du piéton soutient totalement, à 100% la demande ô combien légitime de 
ces habitants qui veulent pouvoir marcher et se déplacer en toute sécurité. 

          
Mais nous allons plus loin : notre Association commence à en avoir plus qu’assez que l’on crée 
des zones de rencontre dans l’aire métropolitaine comme le boulanger fait ses baguettes de pain !  
S’imaginer que les automobilistes et les livreurs vont respecter le 20 km/h parce qu’il y a deux 
petits panneaux minables installés et / ou des marquages au sol révèle une naïveté, qu’elle soit 
métropolitaine ou municipale, assez surprenante. 
Et, in fine, inadmissible pour la sécurité indispensable à laquelle ont droit les piétons. 
 
Quand on crée une zone de rencontre, on se donne les moyens concrets de parvenir à ce que la 
vitesse de 20 km/h soit réellement respectée. Pour cela, il faut créer des aménagements de voirie 
financés par la Métropole mais aussi par la commune concernée qui est, elle aussi, responsable de 
la sécurité de ses habitants. Si on ne fait pas cela, on est dans la mascarade la plus totale.       
 
 
Je vous adresse, Monsieur le Vice-président métropolitain, mes sincères et réelles salutations.    
 
 
Pierre RAUZADA 
Président   
 
 
 
 
Copie pour information :  
- Collectif d’habitants de Francheville   
- Mairie de Francheville  
- Le Progrès  


